

Histórico Triunfo de Salesianos Copiapó en los Juegos Escolares de Ajedrez 2025

La Escuela Industrial Salesianos Copiapó escribió una página dorada en el ajedrez escolar comunal, al conquistar los tres primeros lugares en la fase local de los Juegos Escolares 2025, organizados por el Instituto Nacional de Deportes (IND) de Atacama. Un logro que no solo refleja talento, sino también disciplina, estrategia y el arraigo de los valores salesianos en cada movimiento sobre el tablero.

UN PODIO COMPLETO: DOMINIO SALESIANO

En una jornada de intensa concentración y brillantez táctica, los jóvenes ajedrecistas de la institución demostraron su superioridad:

Tercer lugar: Martín Alejandro Ramírez Rojas (2ºD) cerró su participación con 5 victorias en 6 rondas, una actuación sólida que anticipó el arrase salesiano.

Segundo lugar: Walter Benjamín Cortés Valdivia (1ºA) igualó en puntaje al campeón, con 5 triunfos y un empate en la sexta ronda frente a su compañero, mostrando madurez en cada jugada.

Primer lugar: Jherik Israel Soliz González (1ºA) se coronó como el mejor ajedrecista comunal tras un duelo épico. Con idéntico registro a Cortés (5 victorias y 1 empate), el desempate se definió por el "criterio de torneo más difícil", donde Soliz González demostró haber enfrentado a rivales de mayor jerarquía.



MÁS QUE MEDALLAS: EL SELLO SALESIANO

La comunidad educativa no solo celebra los resultados, sino el comportamiento impecable de sus estudiantes: responsabilidad, respeto y excelencia deportiva fueron pilares visibles durante el torneo. "Estos jóvenes honran el legado de Don Bosco, combinando inteligencia deportiva y formación integral", destacó la Coordinación de los Acles y Selecciones deportivas.

PRÓXIMO DESAFÍO: LA FASE REGIONAL

Con este triunfo histórico, los campeones avanzan a la siguiente etapa, donde buscarán extender el dominio Salesiano en el ajedrez atacameño. La institución ya prepara apoyos técnicos y motivacionales para que sus representantes sigan brillando.